

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

La línea de ferrocarril Aranjuez-Cuenca-Valencia, que atraviesa la provincia de Cuenca por sus zonas más deprimidas en las que la despoblación es muy grave (la Alcarria conquense y la Serranía baja), lleva décadas sufriendo un gran abandono que le ha supuesto un enorme deterioro. Su gran problema es el déficit de mantenimiento y conservación, ya que ni siquiera lo recogido en los Presupuestos Generales del Estado para estas tareas se ha ejecutado durante muchos años. Debido a ese deterioro, la borrasca Filomena ha causado gravísimos daños que se suman a los que ya tenía la línea por su abandono.

El tramo Cuenca-Utiel lleva suspendido desde enero pasado sin que Renfe haya facilitado transportes alternativos, a pesar de que los servicios de la línea están declarados como obligaciones de servicio público.

Esta situación tiene un impacto muy negativo en la población afectada de esas zonas, por lo que es urgente adoptar medidas para resolver el problema con la mayor celeridad posible.

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para abordar el abandono que soporta la línea de ferrocarril Aranjuez-Cuenca-Valencia?

¿Cuándo va a recuperarse el tramo Cuenca-Utiel y qué medios alternativos van a facilitarse a los usuarios afectados para facilitar su movilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 23 de marzo de 2021



Enrique Santiago Romero
(Izquierda Unida)
Diputado GCUP-ECP-GEC